

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Des équipements sportifs à l'école Ambourouet Avaro et au lycée islamique

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

Le bonheur, c'est le plaisir de donner sans remords. Homme d'action, Jean-Fidèle Otandault, député du 2e siège de la capitale économique, multiplie des actions dans son fief politique. La démonstration en a été faite, une fois encore, le week-end écoulé, en commettant une série d'activités ayant touché des pans entiers de la société locale. C'est ainsi que vendredi der-

nier, il s'est rendu, tour à tour, à l'école publique Ambourouet Avaro, et au lycée islamique pour remettre, au nom du couple présidentiel, Sylvia et Ali Bongo Ondimba, un important lot d'équipements sportifs : maillots complets, ballons... destinés aux tout-petits et aux jeunes pour les encourager à la pratique de sport. "Monsieur le directeur de l'école Ambourouet Avaro, je vous remets, au nom du couple présidentiel, cet important lot d'équipements sportifs pour encourager la pratique de sport chez les tout-petits de

voire établissement. Vous êtes sans ignorer l'estime que le chef de l'État et la première dame accordent à la jeunesse gabonaise, aux femmes, aux veuves et aux orphelins. Comprenez que ce geste n'est pas le premier du genre. D'autres couches en ont déjà été bénéficiaires. Nous étions porteurs du même élan au lycée islamique et auprès des équipes féminines de Port-Gentil. Faites-en un bon usage", a-t-il exhorté.



Photo: kaumous

Geste symbolique à l'école Ambourouet Avaro, en présence du maire du 2e arrondissement.

La Journée citoyenne prend corps au 2e arrondissement



Photo: JP Alloco

Le député Otandault et ses troupes lors de la journée citoyenne.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

INITIÉE par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, la journée citoyenne qui a lieu le premier samedi du mois n'est pas passée inaperçue à Port-Gentil, le week-end écoulé. Notamment au 2e arrondissement où le député Jean-Fidèle Otandault et ses troupes ont, une fois encore, retroussé les manches, malgré la pluie diluvienne qui n'a pas réussi à doucher leur ardeur. Déterminés, ils ont procédé au curage des caniveaux, au désherbage et au nettoyage des trottoirs, sous une pluie battante. "La journée citoyenne, décrétée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, est pour notre bien-

être en rendant salubre notre environnement immédiat. C'est un moment de convivialité et de communion. Je dirai même, un devoir à remplir, puisque l'exemple doit venir de nous en premier, en tant que responsables politiques. Dans notre siège du 2e arrondissement, nous n'attendons pas la journée citoyenne pour entreprendre des actions de lutte contre l'insalubrité. Assisté du maire d'arrondissement et de mon suppléant, j'ai invité les populations à veiller à la propreté de notre environnement commun; la propreté étant, comme on le sait, la base de toutes les conditions hygiéniques", a rappelé l' élu du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault.



ASSUR'LADY,
l'assurance auto qui donne le sourire aux femmes.

* Crevaison • Erreur de carburant • Panne de batterie • Remorquage • Véhicule de remplacement.

Du 08 mars au 08 avril 2020,
souscrivez à l'assurance auto ASSUR'LADY chez Saham Assurance et bénéficiez d'offres exceptionnelles de 10 à 30% chez nos partenaires Boucles & Frisettes, Maya Art et Franck Affolaby.



ASSISTANCE
065 77 83 84
065 77 83 83

